



# Pregúntele a la Dra. Rodríguez



Las diez preguntas más frecuentes  
Edición # 1: semana del 6 de abril de 2020

## 1. **¿Cuándo regresan los estudiantes a la escuela? ¿Cómo será el próximo año escolar?**

### **¿Seguiremos aprendiendo a distancia como estamos ahora o vamos a estar en los salones?**

Todos los distritos escolares en California y en la mayoría de los Estados Unidos estarán cerrados por el resto del año escolar 2019-2020. La expectativa es que veremos disminuir la pandemia de COVID-19 en los próximos meses y, por lo tanto, podremos regresar a nuestras escuelas para el comienzo del año escolar 2020-2021. El próximo año escolar está programado para comenzar el lunes 17 de agosto de 2020 en nuestros salones y escuelas.

## 2. **¿Por qué K-2 no tiene un aula de Google para la distribución de materiales de instrucción?**

Originalmente, solo seleccionábamos estudiantes en los grados 3-12 para recibir las Chromebooks, ya que sabíamos que los estudiantes mayores podían iniciar sesión de forma independiente en los programas digitales sin el apoyo de los padres, ya que todos se involucran con la tecnología a diario. Desde que se extendió el cierre escolar, ahora también proporcionamos Chromebooks a los estudiantes en los grados 1-2. Para garantizar el acceso, el personal apoya a padres y estudiantes a través de la línea directa de apoyo técnico, 786-2493. Con sus Chromebooks, los estudiantes de primer y segundo grado ahora podrán aprender de una manera más combinada que puede incluir paquetes de instrucción y programas digitales.

## 3. **¿Qué va a pasar en las ceremonias de graduación y graduación?**

Los mandatos del Departamento de Salud, estatales y federales para practicar el distanciamiento físico ("social") han llevado a un cambio repentino y perturbador en nuestras vidas colectivas que afecta las actividades tradicionales en las escuelas y salones en todo el país. Ya que no será posible celebrar con un prom o participar en una graduación típica, estamos comprometidos a hacer una experiencia memorable para nuestros estudiantes y familias. Nos reuniremos con la Administración de las Escuelas, los Representantes Estudiantiles, los Directores de Actividades y los Socios del Distrito la próxima semana para llegar a un consenso sobre una experiencia elevada que servirá mejor a nuestros estudiantes y familias para celebrar a nuestros estudiantes mientras se adhieren al distanciamiento social. Esté atento a más detalles mientras encontramos una forma creativa de celebrar a nuestros graduados. Reconocemos la sensación comunitaria de pérdida de lo que habría sido a medida que avanzamos y hacemos los cambios necesarios en nuestras vidas.

## 4. **¿Estudiantes del 12 grado todavía necesitan completar sus horas de servicios comunitarios?**

Debido a que las órdenes de Refugio en el Lugar y Estancia en el Hogar requieren distanciamiento físico, hemos suspendido el requisito de servicio comunitario para todos los graduados del 2020. Los estudiantes que completaron las horas no necesitan proporcionar esa información a sus escuelas.

## 5. **¿Cómo pueden las familias de bajos ingresos obtener acceso a Internet para Chromebooks si actualmente no tienen Wi-Fi?**

PVUSD se compromete a cerrar la brecha digital para permitir la equidad en el aprendizaje a distancia. Hemos proporcionado 750 Internet portátiles (hotspots) a nuestras familias. Tenemos 250 hotspots adicionales que llegarán más adelante esta semana. Tenemos una lista de estudiantes actualmente sin

acceso a Internet y nos pondremos en contacto con ellos cuando recibamos los hotspots adicionales. También estamos anticipando la llegada de más hotspots solicitados por el Departamento de Educación de California y Google y Digital Promise (promesa digital) para proporcionar a las familias. Como solución a largo plazo, estamos trabajando con múltiples proveedores locales de Internet, incluidos Cruzio y Charter Spectrum para proporcionar Internet a los hogares. El 30 de marzo de 2020, Cruzio instaló el primer conjunto de Internet gratuito en las casas de los estudiantes que viven en Watsonville.

#### **6. Si se agotan los datos en el hotspot provisto por la escuela y mi familia no puede pagar Internet, ¿qué puedo hacer?**

Los nuevos hotspots T9 que PVUSD distribuyó tienen datos ilimitados. Aunque en la pantalla parece que solo proporcionará 20 GB al mes, en realidad es ilimitado. No se agotará ni se ralentizará sin importar cuánto se use. El proveedor local de Internet, Cruzio, proporciona internet gratis a las familias que califican durante tres meses.

#### **7. ¿Podré registrar a mi hija para el jardín de infantes?**

Los paquetes de inscripción en línea de Kindergarten están disponibles a través de la página web de PVUSD a partir del 13 de abril. Si los padres no tienen acceso para completar la inscripción en línea, se puede recoger en persona un paquete de inscripción a partir del lunes 20 de abril. Los padres podrán recoger y devolver los paquetes cualquier lunes de 8:00 a.m. a 10:00 a.m. y de 3:30 p.m. a 5:30 p.m. en las escuelas. El personal de oficina y la administración en cada escuela también pueden ayudar a los padres; tenga en cuenta que las familias deberán dejar un mensaje, pero recibirán una llamada de la escuela.

Nuestra registración para Kinder tradicional, se está planificando actualmente para fines de mayo/ principios de junio. La registración de Kindergarten incluye el importante proceso de evaluación para completar el registro donde los estudiantes entran y las familias se reúnen con el personal, incluido el Centro de Recursos de Evaluación de Idiomas, Healthy Start (comienzo saludable) y la enfermera/ asistente de salud. Tendremos volantes y pósteres publicados en todas las escuelas, compartidos a través de las redes sociales y toda la información estará en nuestra página en el Internet, la sección *Enrollment* (Inscripción).

#### **8. Si las escuelas están cerradas, ¿cómo podemos registrar a los estudiantes migrantes que vienen de México?**

Si los padres desean registrar a su hijo/a, pueden hacer una cita con el Departamento de Servicios Estudiantiles llamando al 786-2390. El personal explicará lo que los padres deben traer a la cita y también les informarán sobre la inscripción en línea en el sitio web del distrito. Cuando los padres lleguen a su cita, el Departamento de Servicios Estudiantiles les proporcionará la documentación para completar y cualquier otra ayuda que puedan necesitar. Cuando la documentación se devuelve al Departamento de Servicios Estudiantiles se le entregará a la escuela correspondiente. Cuando la escuela registre al estudiante, se comunicará con los padres y programará al estudiante para las clases. Este proceso se usa para todos los estudiantes nuevos. PVUSD ya ha dado la bienvenida a ocho estudiantes desde que comenzó el refugio en el lugar.

#### **9. ¿Es la escuela de verano una opción? Si es así, ¿cómo se inscribirán los estudiantes?**

Con las órdenes de Refugio en el Hogar y Permanecer en Lugar que requieren distanciamiento físico y con la trayectoria desconocida de la pandemia de COVID, debemos priorizar la salud y el bienestar de nuestros estudiantes y la comunidad. Por lo tanto, no vamos a organizar una escuela de verano tradicional este año. Sin embargo, PVUSD sigue comprometido a garantizar que nuestros estudiantes

tengan acceso a oportunidades de aprendizaje durante el verano y está muy emocionado de anunciar opciones de verano para un crecimiento continuo, recuperación de crédito y participación:

- Para los estudiantes en los grados 9-12, las oportunidades de recuperación de crédito estarán disponibles a través de Edgenuity, como en el pasado. Los estudiantes podrán inscribirse en los cursos en línea aprobados por A-G de Edgenuity. Las solicitudes estarán disponibles en mayo para la sesión de junio. Póngase en contacto con la oficina de Extended Learning al 786-2360 o [mailto: extended\\_learning@pvusd.net](mailto:extended_learning@pvusd.net) para obtener más información.
- Para los estudiantes en los grados K-8, proporcionaremos un paquete de aprendizaje de verano con recursos y materiales para permitir que los estudiantes continúen el aprendizaje práctico basado en proyectos. Se proporcionarán oportunidades de enriquecimiento adicionales en colaboración con nuestras organizaciones asociadas, como los Parques y Servicios Comunitarios de la Ciudad de Watsonville, Watsonville PAL, YMCA, Wetlands Watch y el Consejo de Artes de Santa Cruz. También planeamos expandir nuestro programa de alfabetización que se estableció el año pasado en asociación con la Biblioteca Pública de Watsonville. Los estudiantes no necesitarán registrarse previamente para poder participar. Se compartirá más información sobre estos programas el próximo mes.
- A principios de agosto, se brindarán dos oportunidades adicionales para apoyar a los estudiantes con altas necesidades que realizarán la transición de la escuela primaria a la secundaria y de la secundaria a la preparatoria. Al igual que en el pasado, los estudiantes en ascenso de sexto grado tendrán la oportunidad de participar en el programa Jump Start y los estudiantes en ascenso de noveno grado también tendrán la oportunidad de asistir a *Bridge to High School* (Puente a la Preparatoria). Estos programas están programados para ser ofrecidos en varias escuelas. Más información será compartida más adelante.

#### **10. ¿Cómo puedo ayudar a mi hija con problemas de habla y aprendizaje? ¿Qué puedo hacer para que ella no se quede atrás?**

Una de las mejores cosas para hacer es comunicarse con su maestro de educación especial y patólogo del habla. Ellos pueden responder preguntas y darle consejos sobre qué hacer para apoyar a su hijo de maneras específicas. Además, para ampliar opciones de apoyo, Servicios Especiales creó [este sencillo formulario en línea](#) para que las familias usen para contactar a un especialista con una pregunta específica. Las familias también pueden llamar a la oficina de servicios especiales al 786-2130. Los maestros de educación especial en el nivel primario han creado un documento dirigido a abordar los objetivos del IEP con todos los proveedores de servicios adjuntos. Este documento tiene recursos, alojamiento / modificaciones y contactos para proveedores. Los maestros de secundaria/preparatorias tienen lo mismo, o están usando el Salón Google para conectarse con sus alumnos y brindar apoyo a las familias. SELPA/servicios especiales tiene recursos para información y actividades que los padres pueden completar en casa en su [página de Internet](#). Este momento de cierre escolar puede ser un desafío, así que no se presionen demasiado. Tenga expectativas realistas, establezca una rutina y elogie a su hijo por el trabajo que realiza. Divertirse juntos es útil para el proceso de aprendizaje.